

La feuille paroissiale

Paroisse Errobiko Salbatore
Saint-Sauveur d'Errobi

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>

ustaritz.paroisse@orange.fr



04 FÉVRIER 2024

ANNEE DE LA FOI ET DE L'APPEL

PRIER AVEC LE ST PÈRE FÉV. 2024

Intention pour l'évangélisation

Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

ASTE ON

FRÈRES ET SOEURS

Ganderailuz ospatzen da fraile eta seroren eguna, Simeon eta Anaren iduri, Jaunaren laudorioa beren bizi osoaz kantatzen baitute. Denek ikus dezakegu, heien nombrea tipituz doala gure eskualde hauetan. Lehen, den mendreneko herrixka edo auzoan, hor ziren serorak, erizain edo erakasle lanak egiteko prest, eta ebanjelioaren lekuko beren bizi guzian. Oraino gure artean ditugunak, prezia ditzagun eta Jainkoari eskerrak eman heien lekukotasunarentzat. Simeon eta Anak bezala, haien biziak Jainko Semea munduari erakusten du, eta haien otoitzak Elizaren laudorioa Jainkoari helarazten. Otoitz egin dezagun ere bokazio berriak izan diten, hemen eta munduan barna.

En ce jour de la Présentation de Jésus au Temple, c'est aussi le jour de la Vie Consacrée. Le journal La Croix de ces jours-ci propose une réflexion sur l'évolution de la vie religieuse en France. C'est peu dire que le nombre de religieux religieuses, dans la vie apostolique comme dans la vie contemplative, va en diminuant fortement, en Europe. Chaque congrégation adopte pour cela diverses options nouvelles, alliances, regroupements, partenariat avec des laïcs engagés... En ce Dimanche, rendons grâce d'abord pour le signe toujours donné par ceux-celles qui nous côtoient, et prions pour que des vocations nouvelles naissent. «Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples »

J. Michel Barnetche

LE PAPE A DIT

Dans la vie consacrée, on vit la rencontre entre les jeunes et les personnes âgées, entre observation et prophétie. Ne les voyons pas comme deux réalités opposées! Cela fait du bien aux personnes âgées de communiquer la sagesse aux jeunes : et cela fait du bien aux jeunes de recueillir ce patrimoine d'expérience et de sagesse, et de le porter de l'avant, non pour le conserver dans un musée, mais pour le porter de l'avant en affrontant les défis que la vie nous présente, le porter de l'avant pour le bien des familles religieuses respectives et de toute l'Église.

LA PAROLE DE DIEU CE DIMANCHE

L'ANNONCE EN PAROLES ET EN ACTES

Annoncer l'Évangile : il n'est rien de plus

Job 7, 1-4.6-7

1 Co 9,16-19.22-23

Mc 1, 29-39

grand, rien de plus urgent. Mais comment comprendre la mission du Christ en termes d'annonce alors qu'il en est lui-même la réalisation ? Quelle forme prend l'annonce chez celui qui est lui-même Bonne Nouvelle pour tous ? Les textes du jour nous donnent-ils une clé d'interprétation ?

Job n'en peut plus de souffrance mais au cœur même de son malheur, et alors que nulle espérance ne semble permise, il s'adresse au Seigneur : « Souviens-toi. » Comme en écho à la souffrance de Job, de nombreux souffrants et malades s'adressent à

Jésus. Ils ont reconnu en lui celui qui n'abandonne pas, celui qui se souvient, celui qui écoute, porte attention et sauve. Jésus guérit du mal et du malheur et c'est ainsi qu'il ne fait pas autre chose qu'annoncer l'Évangile. Le contenu de l'Évangile se découvre dans les paroles et les actes de Jésus, en reliant ses paroles et ses actes. Ainsi nous comprenons que l'annonce est liée à l'écoute, à l'attention, à la proximité avec les souffrants, au soin apporté, à la guérison des maux qui empêchent de vivre. Le salut rejoint l'homme qui attend du Seigneur qu'il se souvienne de lui. Transformé, sauvé du mal et du malheur, il n'a de cesse, comme Paul, d'annoncer la Bonne Nouvelle : Dieu sauve.

M. Dominique Trébuchet, Prions en Eglise

VENEZ ET VOYEZ

Bakhita la survivante, l'esclave qui a brisé ses chaînes

Bakhita, esclave soudanaise devenue sainte, patronne des opprimés et des exploités. Née vers 1869 dans un village du Darfour, enlevée par des négriers à l'âge de sept ans, elle a été vendue plusieurs fois à des maîtres cruels, battue et torturée. Découvrez la véritable saga de cette « petite Mère Noire » comme on la surnomme, qui a vécu avec un héroïsme et une simplicité désarmante l'amour du prochain et le pardon des ennemis. Pour voir ce reportage, mettez ce titre sur votre moteur de recherche : «jourduseigneur vidéo Bakhita brisé ses chaînes.

CETTE SEMAINE, NOUS FÊTONS



JEUDI 8 FÉVRIER :

STE JOSÉPHINE BAKHITA

Née au Soudan dans la région du Darfour, elle fut enlevée toute jeune, vendue plusieurs fois à des marchands d'esclaves africains et subit une servitude cruelle. Enfin libérée, elle devint chrétienne puis religieuse à Venise chez les Filles de la Charité, passa le reste de sa vie dans le Christ à Schio, au pays de Vicence, en subvenant aux besoins de tous, et mourut en 1947.



SAMEDI 10 FÉVRIER

: STE

SCHOLASTIQUE

Sœur de saint Benoît, consacrée à Dieu dès son enfance, elle eut en Dieu un seul cœur avec son frère, au point qu'une fois par an ils passaient ensemble toute une journée en louange de Dieu et en saints entretiens. Vers 547 elle fut, en ce jour, mise au tombeau que saint Benoît avait préparé pour lui-même

MA PRIERE

PRIÈRE DE LA CHANDELEUR

La lumière de ton visage a brillé sur nous.

Tu as mis la joie dans mon cœur, bien plus qu'avec tous les biens de la terre.

Seigneur, je désire de tout mon cœur porter dans mes mains cette lumière, en pensant à Marie qui portait dans ses bras la Lumière du monde.

En portant ce Cierge allumé, mon Dieu, je Te demande que mon âme garde toujours précieusement la lumière de votre amour, pour mériter, un jour, de t'être présenté au Ciel, dans le Temple de votre Gloire.

Jésus, Tu es la vraie Lumière des cœurs, éclaire mon âme pour me montrer ce qui est bien, ce qui Te plaît :

si je m'y applique de tout mon cœur, alors je mériterai de Te voir un jour dans ta lumière du Ciel.

Mon Dieu, permets que la lumière de ton Esprit brille toujours à l'intérieur de mon âme.

Ô Jésus, comme le vieux Siméon, éclairé par ton Esprit, T'a reconnu, de même, éclaire toujours mon esprit pour que je Te reconnaisse vraiment et que je T'aime toujours fidèlement.

La venue de Jésus nous apporte la Lumière de Dieu Béni soit Celui qui vient au nom du Seigneur !

C'est le Seigneur, notre Dieu :

et Il a fait briller sur nous sa lumière.

NOS RENDEZ-VOUS

RASSEMBLEMENT D'ENFANTS EN LANGUE BASQUE

Mardi 20 Février, rassemblement des enfants parlant basque ou en classe bilingue, à St Jean Pied de Port. Ce temps fort de caté portera sur le thème « Ni naiz bidea – Je suis le chemin ».

Tous les enfants du CE1 à la 6^e faisant le caté en basque ou en classe bilingue y sont invités. Vous trouverez le bulletin sur le site de la paroisse en actualités. Un bus partira de l'école St Vincent à 8.00. Apportez le bulletin dès que possible. Il est possible et même souhaitable qu'un membre de la famille vienne profiter de cette belle journée.

CATÉ CETTE SEMAINE

Séance de caté cette semaine de 17.00 à 18.30 dans les salles paroissiales, lundi 5 pour les CM2. Samedi 10 de 9.00 à 16.00 pour les 6^e de la Profession de Foi.

EAP ET EQUIPES DE LITURGIE

Mercredi 7 Février, à 18.30, dans les salles paroissiales, l'EAP accueillera les équipes de liturgie pour une réflexion et un état des lieux concernant la préparation de nos liturgies.

DIMANCHE DE LA SANTÉ

Comme chaque année, le dimanche 11 Février sera le Dimanche de la Santé. C'est à l'occasion de la fête de Notre Dame de Lourdes. Ce jour-là, les malades qui le désirent pourront recevoir le sacrement des malades à la messe de 10.30. Il faudra s'inscrire pour cela, lors des jours précédents, et apporter le bulletin d'inscription au presbytère.

RÉPÉTITION DE LA CHORALE PAROISSIALE

Vendredi 9 Février à 20.00 dans la salle paroissiale.

LES MESSSES DE LA SEMAINE

Samedi 03 / 02 18 H.00 Ustaritz (EUSKARAZ)

Jan Pau ARRICAU CASSIAU - Antton eta Maite DUHALDE - Mayie DORNALETCHÉ Sauveur ETCHEPARE - Hélène MAYA-LACHAU - Mai GARATE - Juliette ARRUTI Pierre CHALDU (m.a.)

Dimanche 04 / 02 09 H.00 Arrautz

Dany BACARDATZ (m.n.) - Jeannot SISTIAGUE (m.n.) - Abbé Daniel SABATHE - Famille FILY - Annie LALANNE - Famille Bernard ORTOLO - François DOSPITAL - Etienne GASSUAN J.Jacques HARAMBOURE - Adolphe BETACHET - Christian SISTIAGUE - Bittoria DARLAS - Beñat BARNETCH - Désiré INDART (m.a.) - Dominique GASSUAN - Eric GASTELUBERRY.

10 H.30 Ustaritz (MESSE DES FAMILLES)

Jean SUDUPE (m.n.) - Peio TESTEMALE Mayie URRUTIA - André GASSUAN - Léonie SARALEGUY (m.a.) -

Lundi 05 / 02 16 H.00 Eliza Hegi

Abbé Xalbat MARTINON -

Mardi 06 / 02 18 H.00 Arrautz

Dominique MICHELENA -

Mercredi 07 / 02 18 H.00 Halsou

Hélène et Jeannot ETCHENIQUE -

Jeudi 08/02 18 H.00 Jatxou

Jean JUZAN

Vendredi 09/02 18 H.00 Larressore

Etienne CAMADRO - Bittor POCORENA

Samedi 10/02 18 H.00 Ustaritz

Sauveur ETCHEPARE - Michel JUBERA - Bernard ELISSALDE - Hélène MAYA LACHAU - Etienne LAMERENS -

Dimanche 11 / 02 09 H.00 Halsou

Maite OXANDABURU - Francis LAFARGUE - Eugène CAPDEVILLE - M.Jeanne ARBURUA - Robert DESCAMPS Pierre et Maria Rosario GUILCOU - Jacques ETCHENIQUE -

10 H.30 Ustaritz (DIMANCHE DE LA SANTÉ)

Georgette POURTEAU (m.n.) - Yvonne GAMART - Cyprien DUHART - Pierre et Marguerite PICARD - Mattin SALLABERRY - Bernard et Monique DASSANCE - Jeannot SISTIAGUE - Pierre Raymonde ESLINE - Patrick BENOIST TREBUCHET - Eugène ALZURI Pierrot SISTIAGUE (m.a.) - Monique SISTIAGUE - Ignace GUILSOU -